

AEROMÉXICO VOLARÁ AL NUEVO AEROPUERTO INTERNACIONAL DE TULUM DESDE SU INAUGURACIÓN

- *A partir del 1° de diciembre, se ofrecerán 14 frecuencias semanales desde el AICM hacia este nuevo aeropuerto.*
- *Con lo anterior, la aerolínea estará ofreciendo mensualmente en el estado de Quintana Roo más de 221 mil asientos.*

Ciudad de México, a 24 de agosto de 2023.- Aeroméxico iniciará operaciones desde el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) al nuevo Aeropuerto Internacional de Tulum a partir del 1° de diciembre, ofreciendo así mayor conectividad con el estado de Quintana Roo, especialmente con el sur de la Riviera Maya.

Esta nueva ruta será una alternativa adicional para los viajeros domésticos e internacionales que tienen origen en destinos como Tijuana, Guadalajara, Aguascalientes, Toronto, San Francisco y Chicago, entre otros.

Los vuelos serán operados con equipos Embraer 190, iniciando con 14 frecuencias semanales. Esta decisión refuerza la presencia de Aeroméxico en el estado de Quintana Roo, donde la aerolínea ofrece conectividad y el mejor servicio hacia y desde Cancún, Chetumal, Cozumel y ahora Tulum, con una oferta total de más de 221 mil asientos mensuales, lo que representa un incremento de 6% comparado con la operación actual.

Los itinerarios y la venta de boletos estarán disponibles en los próximos días.

“Como aerolínea bandera de México, estamos muy contentos de participar en la inauguración de esta terminal aérea porque, además de que será una gran instalación aeroportuaria, muchos de nuestros clientes tienen como destino final Tulum y el sur de la Riviera Maya, que son referente internacional por la riqueza turística que ofrece nuestro país”, comentó José Zapata, Vicepresidente de Ventas México de Aeroméxico.

Aeroméxico sigue conectando al país con el mundo y el mundo con México a través de más de 100 rutas: 57 domésticas y 47 internacionales, con la flota más moderna, excelencia en el servicio y el mejor programa de lealtad para sus clientes a través de Aeroméxico Rewards.

-oo0oo-

Acerca de Grupo Aeroméxico

Grupo Aeroméxico, S.A.B. de C.V., es una sociedad controladora con subsidiarias que se dedican a la aviación comercial y de carga en México, capacitación, asistencia y mantenimiento, así como el control de su programa de lealtad de pasajeros: Aeroméxico, Aeroméxico Connect, Aeroméxico Cargo, Aeroméxico Formación, Aeroméxico Servicios y Aeroméxico Rewards. La compañía es la aerolínea bandera de México y tiene su principal centro de operaciones en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Su red de destinos tiene alcance en México, Estados Unidos, Canadá, Centroamérica, Sudamérica, Asia y Europa. La flota operativa actual del Grupo está integrada por aviones Boeing 787 y 737, así como Embraer 190 de última generación. Aeroméxico es socio fundador de SkyTeam, una alianza que cumple 23 años y ofrece conectividad hacia 184 países a través de 19 aerolíneas socias.

Contacto para medios de comunicación: amcomunicacioncorporativa@aeromexico.com